



2学期 スタート!

昨日は始業式。39名の元気な子どもたちの声が学校に帰ってきました。日に焼け、遅くなったような気がします。1年生は、登校一番に夏休みに作った貯金箱などを職員室に見せに来てくれました。ニコニコと最高の笑顔でした。

夏休みの地域やご家庭での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか? (やっとな夏休みが終わった・・・) と、ほっとされているご家庭もあるかもしれませんね。(笑)

1学期の終業式で、「校長先生から宿題をひとつ! 「自分の命は自分で守る」という『命』を大切にする」という宿題を出しておきました。みんなそれがしっかりと守れ、全員が元気に始業式を迎えられたことが何よりです。

地域で、ご家庭で子どもたちを見守っていただき、ありがとうございました。

2学期は一番長い学期です。行事もたくさんあります。みんなで力を合わせ、楽しく、仲良く過ごしてほしいと思います。

夏休みの思い出を数回に分けて学校便りでご紹介していきます。

育友会校内キャンプ

7月20日(土)～21日(日)

雨が降り始め、ほとんどテントや体育館の中でしたが、保護者の皆さんの“知恵”と“技”と“強力な協力!”で楽しい活動ができました。

そうめん流し、カレーライス、焼き肉・・・。サプライズのスイカ割りもあり子どもたちも幸せいっぱい! お腹いっぱい! でした。

手伝いをする様子、テントの中に自分の寝る場所を準備する様子など、自分のことを自分でする子どもたちにも感心しました。受け継がれている行事の中で、しっかりとこのような生きる力が付いていることを感じました。

育友会の役員さんを中心に保護者の皆様には、ほんとうにお世話になりました。ありがとうございました。



いろいろな工夫、協力のおかげでとっても楽しくおいしかったです!



スイカ割りも盛り上がりましたね!

テント設営もスムーズ! この中でぐっすり寝ました!



お知らせ

現在、校舎とプールの間(中庭)の道路づくりとエアコン設置作業の二つの工事が行われています。休日も作業が予定されているようです。子どもたちにも気を付けるように指導しています。ご協力、よろしくお願いいたします。

